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VESPERTINA RADIO 
Martes 6 de mayo de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Vía telefónica. Javier Osornio, líder del PRI en San Juan del Río, anuncia que va a demandar al 
Senador Guillermo Tamborrel Suárez por repartir juguetes con su nombre, fotografía y logotipo 
del PAN. No se vale que esté adelantándose para promoverse en algún cargo de elección. La 
denuncia la van a presentar viernes o lunes en el IEQ y si es procedente lo harán en el IFE, pues 
hay violaciones al artículo 134 de la constitución.  
 
Comenta el diputado del PRD, Martín Mendoza Villa que se trata de una revancha política la 
solicitud del PAN de no entregar la ministración de financiamiento y el suministro de prerrogativas 
al PRD, hasta que exista plena certeza sobre la legalidad de los dirigentes interinos de ese instituto. 
(NC) 
 
LEGISLATURA 
Se reanudaron las actividades para cerca de 120 trabajadores de la legislatura, a quienes se les 
otorgaron 2 días hábiles de descanso por el puente del pasado fin de semana, mismos que les 
serán descontados en su próximo periodo vacacional. Lo dice así el coordinador de la fracción 
parlamentaria del PAN, Eric Salas, quien asegura que a los diputados no se les descuentan días, 
ya que no tienen horario, ni obligación de asistir a las oficinas del congreso. (PC) 
 
Justifican el mega puente de los trabajadores del congreso local. El Presidente de la comisión de 
presupuesto, Eric Salas González, dice que los dos días de vacaciones se les van a tomar en 
cuenta a futuro a los trabajadores del congreso. (NC)  
 
Esta mañana se reunieron varios diputados con el subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola, para 
avanzar en torno a diez nuevas leyes secundarias de la nueva constitución, reveló el diputado del 
PRD, Martín Mendoza Villa. (NC) 
 
En el congreso local están a la expectativa respecto a lo que resuelva la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación, en torno a la impugnación de la acción de inconstitucionalidad, impugnada por la 



Procuraduría General de la República por la compactación de la comisión estatal de información 
gubernamental con la de Derechos Humanos. Marco Antonio León dice que si se determina la 
inconstitucionalidad y ordena modificar la constitución local, no será una derrota para los diputados 
(NC) 
 
El diputado presidente de la comisión de presupuesto Eric Salas González reconoció que será 
necesario ajustar el presupuesto si la Suprema Corte de Justicia de la Nación decide que es ilegal el 
impuesto sobre la nómina y el agua para el poder judicial. (NC) 
 

SOCIEDAD 
El subsecretario de gobierno Felipe Urbiola Ledesma, asegura que por lo menos existen 100 
concesiones de taxis en el mercado negro de Querétaro, los cuales se venden y revenden, hasta en 
300 mp. (PC) 
 
Reconoce el Subsecretario de gobierno Felipe Urbiola, que existe un mercado negro de 
concesiones para taxi y dice que se venden de 150 a 300 mil pesos en Querétaro. (NC) 
 
Reconoce el director del DIF, Fernando Romano Padró, que al menos hay 15 casos al mes, de 
niños que son abandonados por sus padres en Querétaro (la nota dice: recogidos por omisión de 
cuidados o maltrato y después de unas pláticas, devueltos a sus padres). (NC) 
 
Cabeza. De 10 a 15 casos por omisión de cuidado, atiende mensualmente el DIF estatal 
principalmente en menores entre 0 y 5 años de edad, dice el director del DIF, Fernando Romano 
Padró. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Como parte del problema de retiro de personas en cruceros, se han realizado 66 
aseguramientos de comerciantes sin licencia y 202 retiros voluntarios de franeleros y limpia 
parabrisas, esto lo dio a conocer el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve. El 
programa ya ha tenido resultados en calles de mucho tránsito. (PC) 
 
Anunció el municipio de Querétaro que serán colocados desde esta semana, 150 nuevos carritos 
para los vendedores ambulantes del centro histórico. Los carritos serán de color verde y guinda, 
para quitarle cualquier connotación política, dijo Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Los 150 carritos de los andadores del centro histórico, no serán reemplazados y a cambio sólo se 
les dará mantenimiento, lo dice el secretario de gobierno, Jorge Luís Alarcón Neve. (PC) 
 
Durante los meses de abril y mayo han sido recogidas 6 toneladas de basura de los drenes de la 
ciudad, por lo que el secretario de servicios públicos municipales, llamó a la población a mantener 
limpia esta infraestructura y llamar al 070 en caso de querer deshacerse de muebles y colchones. 
(PC) 
 
Multará el municipio de Querétaro hasta con 2 mil 500 pesos a quien tire basura en los drenes y 
canales, dio a conocer el secretario de servicios públicos, Alberto González Arce. (NC) 
 
Más de 200 limpiadores de parabrisas han sido retirados de la vía pública, informó el Secretario de 
gobierno, Jorge Luis Alarcón, quien aseguró que la mayoría consume algún tipo de droga en la 
vía pública. (NC) 
 
Da a conocer el director del centro de estudios y proyectos, Jorge Lomelí que se van a construir 
60 ollas de agua en 8 ejidos que se encuentran ubicados en Santa Rosa Jáuregui, así como en 



Carrillo Puerto. Por medio de estos depósitos de agua que se conocen como ollas, se busca apoyar 
actividades de ganadería de estas zonas. (PC) 
 
Timoteo Martínez Pérez, Alcalde de San Joaquín, afirma que la seguridad de municipio depende 
de cerca de 30 policías voluntarios que no reciben remuneración alguna, ni tienen equipo. La 
Secretaría de seguridad pública consta de 17 elementos que evidentemente son insuficientes.  (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La directora del parque nacional del Cimatario, Pamela Siurob Carvajal, planea la creación del 
cuarto “mariposario” a nivel nacional en Querétaro. Dice que necesita más de 700 mil pesos para 
llevarlo a cabo. (NC) 
 
Cabeza. La directora del parque nacional del Cimatario, María del Carmen Siurob, confirma la 
construcción de un mariposario, el cual tendrá una inversión de 700 mp y albergaría cerca de 700 
especies del mariposas que hay actualmente en este parque. (PC) 
 
Cabeza. 284 estufas ahorradoras de leña, se han construido en el municipio de Cadereyta con lo 
que se ha logrado la disminución de contaminantes, así como la tala de árboles. Esto lo ha dado a 
conocer Agustín Saavedra Rivera, coordinador del programa redes y agregó que para este año 
se tiene contemplada la construcción de 30 estufas más para el municipio de San Joaquín. (PC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo el tercer encuentro de clubes ecológicos “redes 2008” el cual tiene como 
principal objetivo realizar acciones a favor del medio ambiente entre la población. Al momento, el 
estado cuenta con 61 clubes quienes llevan a cabo programas de ciudadanos ecológicos. (PC) 
 
Con el fin de fomentar una conciencia ecológica, se inauguró hoy el tercer encuentro de clubes 
ecológicos redes 2008. (NC) 
 
Vence el próximo 9 de mayo el plazo para que la Secretaria de salud responda a la recomendación 
que emitió la comisión estatal de derechos humanos, por las lesiones en el rostro que fueron 
provocadas a una menor en el hospital de especialidades del niño y la mujer. (PC) 
 
Aumenta 5% el número de embarazos en la entidad, da a conocer el secretario de salud, Rafael 
Ascencio. Dijo que el 32% de los embarazos son en adolescentes. (NC) 
 
Cabeza. El 32% de los embarazos que se registran al año, son de adolescentes. En el 2007 se 
presentaron cerca de 10 mil embarazos en menores de 18 años; esto lo dio a conocer el secretario 
de salud, Rafael Ascencio. (PC) 
 
Cabeza. Los próximos 17 y 18 de mayo se llevará a cabo en la alberca olímpica del Querétaro 2000, 
el primer maratón acuático 24 horas por la mujer y el 25 de este mes, tendrá lugar la segunda 
carrera contra el cáncer de la mujer. Ambos eventos tienen como objetivo informar a la población 
femenina, sobre los riesgos y medidas de prevención para el cáncer cérvico uterino y de cáncer de 
mama. (PC) 
 
Cabeza. Reporta el secretario de salud una aplicación del 79% de las 380 mil dosis de vacunas 
contra la rubeola y sarampión, al término de la campaña el 2 de mayo, sin embargo puntualizó que 
la vacuna estará disponible en los centros de salud de las personas que aun no se han vacunado. 
(PC) 
 



JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Prófugo de la justicia, el ex párroco de la colonia Obrera, Rodolfo Yáñez, aseguró el procurador 
de justicia, Juan Martín Granados Torres; por ello solicitarán el apoyo de otras procuradurías en 
el país para su localización. Rechazó que exista un amparo a favor del sacerdote. (PC) 
 
En torno al caso del padre Rodolfo Yánez, el Procurador general de justicia, Juan Martín 
Granados Torres, dice que no descarta que éste haya salido de la entidad, confirmando así, la 
posibilidad de que el presbítero sea prófugo de la justicia y solicitar el apoyo de otras entidades. 
(NC) 
 
Al ser cuestionado sobre el paradero del Padre Rodolfo Yánez, el Padre José Morales Flores 
apunta que no está huyendo, sino que está lejos. (NC) 
 
Un par de ladrones quitaron a una mujer 40 mil pesos al salir del Banamex de plaza del parque. Le 
dijeron que se le habían caído 70 pesos y dejó su bolsa en el coche para recogerlos; cuando volteó, 
la bolsa ya no estaba. (NC) 
 
Reporta el municipio de Querétaro un saldo positivo en este puente vacacional, a pesar de que una 
persona perdió la vida y 19 vehículos fueron robados, dijo el Secretario de gobierno municipal, 
Jorge Luis Alarcón. (NC) 
 
No se descartan vínculos en la investigación por la ejecución de Alfonso Vega Rojo, así lo ha 
indicado el titular de la PGJ,  Juan Martín Granados Torres, al señalar que desde el inicio, dieron 
participación a la delegación de la PGR, a peritos y a personal de la procuraduría del Distrito 
Federal. (PC) 
 
Con relación al caso de persona acribillada y quemada en la carretera de Chichimequillas a Santa 
Rosa Jáuregui, el procurador Juan Martín Granados Torres dijo que la principal línea de 
investigación es por la identificación del propietario de las fincas cateadas y presuntamente sobrino 
del occiso. (NC) 
 
En los últimos 6 años el delito de robo a casa habitación ocupó el quinto lugar en averiguaciones 
previas. En la zona metropolitana, se inicia un promedio de 19 actas, apunta el director de 
prevención del delito y asistencia a la victima de la procuraduría. (PC)  
 
La Procuraduría General de Justicia presentó el programa para ayudar a prevenir el robo a casas 
habitación llamado Hogar seguro. (NC)  
 

 


